

Gemeinde Mainhausen, Montag, 19. August 2024

## Große Aktion für kleine Nachwuchshelfer

Am 29. Juni 2024 veranstalteten Dayana Crapanzano-Gerfelder und Carolin Bergwein-Linz im Bürgerhaus in Zellhausen einen „Flohmarkt für Kindersachen“, von Kleidung über Spielzeug bis zum Kinderwagen.

Ende Juli erhielten die Kinderfeuerwehren Mainhausen die tolle Nachricht, dass der Erlös aus den überschüssigen Standgebühren an die Zellhäuser Löschzwerge und die Mainflinger Martinshörnchen gespendet wird.



Die Übergabe der Spende fand am 08.08.24 im Feuerwehrgerätehaus in Mainflingen statt. Für die Kinderfeuerwehren kamen insgesamt 200€ zusammen.

Durch regelmäßige Berichte in verschiedenen Medien über Ausbildung, Projekte und die bisher geleistete Öffentlichkeitsarbeit, fiel den Organisatorinnen die Entscheidung für die Kinderfeuerwehr nicht schwer.

Dayana Crapanzano-Gerfelder sagte:

*"Ich finde es einfach eine tolle Sache, die für die Kids angeboten wird. Und ihr macht da eine ganz tolle Arbeit! Und was ich so schon gesehen habe, haben die Kids ja mega Spaß dabei. Und die Kinder können dabei so viel lernen und mitnehmen..."*

*...Und vielleicht überlegt ja der ein oder andere sein Kind bei der Kinderfeuerwehr anzumelden..."*

Die Kinderfeuerwehrwarte (Sebastian Kirchen und Elisabeth Scharnweber) freuen sich sehr, dass an ihren Nachwuchs gedacht wurde. Mit dem Geld können wieder Ausflüge, Eisessen und andere gemeinsame Aktivitäten

für die Kinder ermöglicht werden.

Vielen Dank für diese großartige Aktion.

**Ein weiterer Termin steht übrigens schon fest:**

Am 29. September 2024 findet der nächste „Flohmarkt für Kindersachen“ in Zellhausen im Bürgerhaus statt. Von 13:00Uhr bis 16:00Uhr darf wieder nach Herzenslust gestöbert werden.

Bei Interesse für einen eigenen Stand kann die Anmeldung unter [flohmarkt-mainhausen@web.de](mailto:flohmarkt-mainhausen@web.de) erfolgen.

*Foto: FFW Mainhausen*